
EPINAY-VILLEMOISSON
HANDBALL CLUB
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Reprise des entrainements :

Les entrainements reprennent selon le planning suivant :

Babyhand : samedi 14 septembre 10h-10h45 (Villemoisson)

-7 et -9 ans : samedi 14 septembre 11h-12h (Villemoisson)

-11 ans mixte : mercredi 4 septembre 18h-19h (Pompidou)

-13 ans masculins : samedi 7 septembre 10h30-12h (Pompidou)

-15 ans masculins : jeudi 5 septembre 17h30-19h (Pompidou)

-18 ans masculins : mercredi 4 septembre 19h-20h30 (Pompidou)

-15/-18 ans féminines : lundi 9 septembre 19h-20h30

(Ostermeyer)

Séniors Masculins : lundi 2 septembre 20h45-22h15 (Millénaire)

Séniors Féminines : lundi 9 septembre 20h30-22h (Villemoisson)

Loisirs : vendredi 13 septembre 20h30-22h15 (Pompidou)

Actualités club
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@EVHBC @evhbc

S É N I O R S  M A S C U L I N S  1

2E  D I V I S I ON  DÉPARTEMENTALE

HBC LIMOURS 1B ES BRUNOY 1B

epinay-villemoisson HBC 1A

REPRISE DU CHAMPIONNAT  LE 

WEEK-END DU  21 SEPTEMBRE

C. GIF/LES ULISES MONTGERON 1B

SAVIGNY HB 91 1C

USO ATHIS-MONS 1AHBC LISSES

S É N I O R S  M A S C U L I N S  2

3E  D I V I S I ON  DÉPARTEMENTALE

C. ITTEVILLE/BALLANCOURT

HBC VAL DE SEINE 1B

epinay-villemoisson HBC 1B

TU VERRIERES 1cAL BRETIGNY 1A

CO CROSNEAS MARCOUSSIS

US PALAISEAU 1D

AS VILLEBON-LONGJUMEAU

H MENNECY VE

AS ST GERMAIN LES ARPajon

R. LES ULIS/GIF 2

ÉVÈNEMENTS À VENIR
SAMEDI 7 SEPTEMBRE :

Forum des associations Villemoisson 10H - 17H

DIMANCHE 8 SEPTEMBRE :

Forum des associations Epinay 9H - 16H

WEEK-END 7/8 SEPTEMBRE :

Stage séniors masculins à Pompidou

DIMANCHE 14 SEPTEMBRE :

Tournoi de reprise catégories -11 à Séniors à Villemoisson

Chrystèle
Baby / -7

Marie-Hélène
Baby / -7

Lorraine
Baby / -7

Maïté
Baby / -9

Guiche
-9 ans

Mathieu
-9 ans

Alexandre
-11 ans

Yassine
-11 ans

Jérôme
-13 ans M

Adam
-13 ans M

Laëtitia
-13 ans M

Salim
-13 ans M / SF

Claude
-15 ans M / SM

Sébastien
-15 ans M

Arthur
-18 ans M

Charlelie
-15 ans F

Olivier
-18 ans F

Sébastien
SM

Sylvain
SF / Loisirs
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EQUIPES DE FRANCE
L’équipe de France masculine n’a pas réussi son tournoi Olympique et s’est fait sortir en quart
de finale par les Allemands dans les prolongations.

Laëtitia ANNICETTE-MONDELIS

NOUVEAUX ENTRAINEURS
Adam KAWACHI

Présente toi : Je m’appelle Laëtitia, j ’ai 26 ans et je travaille dans le

secteur social. Je suis quelqu’un de curieux, j’aime découvrir et

m’intéresser à tout ce qui m’entoure. Cette curiosité m’a conduite à

explorer de nombreuses passions, mais celle qui me tient

particulièrement à coeur est le handball.

J’ai commencé à pratiquer le handball à 13 ans, et c’est un sport qui

m’accompagne depuis de nombreuses années. Pendant la majeure partie

de ma “carrière” handballistique, j’ai occupé le poste de gardienne de

but en Nationale 3, un rôle que j’ai adoré pour les défis qu’il

représentait. En 2023, j’ai décidé de changer de club, ce qui a été pour

moi un nouvelle étape dans ma pratique du handball.

Aujourd’hui, je suis ici pour partager avec vous mon expérience et ma

passion pour ce sport fascinant. Je suis impatiente de vous en dire plus

sur le handball, un sport qui a beaucoup compté pour moi au fil des

années.

Entraineur -13M

Présente toi : Je m’appelle Adam, j’ai 15 ans et

je passe au lycée.

Quel est ton projet pour l'équipe -13M ?

Mon projet pour l’équipe des U13 est d’essayer

de gagner la coupe de l’Essonne avec eux.

Que penses-tu apporter au club ?

Je pense pouvoir apporter au club une

visibilité sur les équipes jeunes et aussi sur le

niveau du coaching.

Un dernier mot ?

J’espère passer une bonne première année en

tant que coach.

Entraineur -13M

Bienvenue dans le staff EVHBC et bonne saison à tous les deux !

Quel est ton projet pour l'équipe -13M ?

Mon projet pour l’équipe des -13M est de les préparer à la compétition maintenant et pour plus tard. Ce projet inclut des entrainements ciblés sur les aspects

stratégiques du jeu, et leur partagés ma vision du jeu. L’objectif est de développer leur esprit d’équipe, leur mentalité de gagnants, et leurs compétences pour qu’ils

soient prêts à affronter d’autres équipes avec confiance et détermination.

Que penses-tu apporter au club ?

Je pense pouvoir apporter au club une forte expérience de jeu, notamment en tant qu’ancienne gardienne de but, ce qui me permet d’avoir une vision globale du

jeu et de mieux comprendre les défis que rencontrent les joueurs. Mon projet pour l’équipe -13 ans, axé sur la compétition, vie à préparer les jeunes joueurs à

affronter des adversaires en développant leur esprit d’équipe, leur mentalité de gagnants et leurs compétences techniques. Je souhaite contribuer à créer une

équipe soudée, capable de relever des défis en compétition tout en prenant du plaisir à jouer.

Un dernier mot ?

En conclusion, je ne pensais pas reprendre une équipe mais je suis vraiment enthousiaste à l’idée de contribuer au développement de nos jeunes joueurs. Mon

objectif est de leur transmettre non seulement des compétences techniques, mais aussi l’amour du jeu et l’esprit de compétition. Je suis convaincue que, ensemble,

nous pouvons créer un environnement stimulant et positif, où chaque joueur pourra s’épanouir et progresser. Merci pour cette opportunité et j’ai hâte de

commencer cette aventure avec vous tous !

L’équipe de France féminine est vice championne Olympique !! Bravo à nos Bleues pour ce
joli tournoi !


